

EOFAP

Noticias ABRIL 2023

NOTICIA DE PORTADA

MINISTERIO DE LA MUJER RECONOCE LABOR VOLUNTARIA DE LA EOFAP



Embajador coreano dicta conferencia magistral a Batallón de Cadetes.

Cadetes Aspirantes reciben visita de familiares después de su ingreso a la EOFAP.

Misa Crismal: Cadetes se preparan para Semana Santa.

Director de la EOFAP recibió al Embajador de la República de Corea

En el marco de las actividades conmemorativas por el centésimo aniversario de creación de la Escuela de Oficiales, Alma Mater de los Aviadores, el Director de la EOFAP, Mayor General FAP Roberto Aranda del Castillo, recibió al Embajador de la República de Corea en Perú, Jo Yungjoon, quien brindó una conferencia magistral dirigida al personal de planta y al Batallón de Cadetes, titulada “Pasado, presente y futuro de la economía de Corea”. La ponencia resultó de gran interés puesto que abarcó las diversas estrategias desarrolladas por el gobierno coreano, en diferentes circunstancias, que permitieron alcanzar un desarrollo sostenido de su economía, así como la importancia de la educación, en todos sus niveles, durante todo el proceso. La presencia y desarrollo de un liderazgo eficiente, el compromiso y el espíritu emprendedor de los diferentes actores, gobierno, pueblo y empresariado, resultaron en elementos motivadores puestos de manifiesto durante la ronda de preguntas e intervenciones de los cadetes, futuros líderes aeroespaciales.



RUMBO AL **99 años**
CENTENARIO



Boletín Oficial de la
ESCUELA DE OFICIALES
Oficina de Información

NOTICIA DE PORTADA

MIMP reconoce el voluntariado de ayuda humanitaria de los cadetes EOFAP

LA MINISTRA DE LA MUJER Y POBLACIONES VULNERABLES, NANCY TOLENTINO GAMARRA, AGRADECIÓ A LA ESCUELA DE OFICIALES DE LA FAP, por la participación y valioso apoyo de los cadetes, en calidad de voluntarios, durante la ejecución de actividades para hacer frente a las emergencias

climáticas como las lluvias e inundaciones que vienen afectando el norte del país. Destacó el gran trabajo realizado, el compromiso y espíritu de servicio demostrados en beneficio de la población más necesitada. Gestos y actos como estos deben ser enaltecidos y servir de ejemplo, señaló la ministra.

Una vez más la vocación

de servicio de nuestros jóvenes cadetes es puesta de manifiesto, permitiendo visualizar su formación integral como líderes en el ámbito aeroespacial.





Cadetes aspirantes reciben la primera visita de sus familiares desde su ingreso a la EOFAP

Los Cadetes Aspirantes retornaron de Arequipa, luego de más de 30 días de su periodo de militarización, a la Escuela de Oficiales para recibir el grato y tan ansiado encuentro con sus familiares. Padres, tutores y hermanos no dejaron de mostrar sus expresiones de alegría y afecto, entre

abrazos y besos. Fue una tarde amena y de mucha plática, donde los jóvenes compartieron experiencias de las actividades que realizaron desde su ingreso a la Escuela. El ambiente familiar estuvo acompañado de un show artístico a cargo de la rutina de orquesta de Operación Bondad integrada por cadetes.

Así compartieron una tarde de camaradería y reencuentro, que los motiva a seguir esforzándose en esta etapa de militarización que vienen realizando los Cadetes Aspirantes.



Cadetes participan en Misa Crismal oficiada por obispo castrense

EL OBISPO GENERAL **Resurrección de Cristo.**
CASTRENSE DEL En la ceremonia religiosa,
PERÚ, MONSEÑOR que se desarrolló
JUAN CARLOS VERA el miércoles 5, los
PLASENCIA, presidió la capellanes de las Fuerzas
Misa Crismal, en la que Armadas y Policía
participaron los **cadetes** Nacional renovaron sus
de la EOFAP, con la promesas sacerdotales
cual ratifican su actitud y también se bendijo
de recogimiento y fe los santos óleos que
a puertas de celebrar se impartirán en los
la Pasión, Muerte y sacramentos.



RUMBO AL **99 años**
CENTENARIO

Formando
Líderes
Aeroespaciales